## Le journal de bord de la Belle Poule

## Dimanche 27 juillet 2014

## «La Belle Poule en escale à Bergen »

Source: Marine nationale

La course à laquelle participe la Belle Poule, la Tall Ship Race, est rythmée par les escales au cours desquelles se rencontrent les équipages. Les villes qui accueillent les concurrents mettent à cœur de recevoir dans les meilleures conditions ces bateaux d'exception et d'offrir des moments festifs.

L'escale de Bergen, placée sous le thème des chants de marins, était très agréable et excessivement bien organisée avec des animations de qualité et très variées. Les visiteurs étaient nombreux (2 325 à bord de la Belle Poule). Cette escale faisait suite à 10 jours de « Cruise in Compagny » conduits de Fredrikstad à Bergen sous un soleil de plomb.



Photo Site Internet Tall Ship Bergen 2014

Cette navigation nous a permis d'apprécier les reliefs boisés de Norvège et la splendeur des fjords. Une courte relâche à Skuddeneshavn nous a également permis de découvrir l'authenticité des ports de pêche de la région de Stavanger. Mais le temps n'est plus au voyage et l'équipage a déjà la tête à la compétition, attendant avec impatience les 15 nœuds de vents portant promis par la direction de course.

Nous prenons le départ de Bergen aujourd'hui sous la pluie et avec l'espoir de toucher du vent pour la RACE. Nous devons franchir la ligne de départ demain à 10h30, direction le Danemark, en compagnie de 63 concurrents dont 19 dans notre catégorie.